



ALFAMIF

Elise Soret, Directrice générale de l'ALFAMIF, témoigne des changements apportés par le Logement d'abord pour l'association et pour ses équipes.

Publié le 27 janvier 2021

L'ALFAMIF gère plusieurs structures d'hébergement sur la CASA et le bassin cannois. Elle vise l'insertion sociale et professionnelle des personnes en situation de précarité au regard du logement, par un hébergement temporaire et un accompagnement socio éducatif, ainsi que l'accès aux droits et aux soins pour les publics les plus en difficulté.